

令和7年10月10日

報道関係各位

中辺路行政局総務課長 平野 清孝

中辺路の魅力発見「なかへち自然探究親子教室」
～親子で楽しむ芋掘り体験と高原ひみつの原っぱ散策～の開催について

平素は、市行政に関し多大なご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、標記について下記のとおり開催しますので、報道方よろしくお願いたします。詳細につきましては、別紙をご確認ください。

なお、本イベントにつきましては、私立うつほの杜学園小学校の開校に伴う教育移住者と地元中辺路地域の皆さんとの交流促進を目的としております。参加対象者は中辺路地域の小学生及びその保護者に限定されており、参加を広く募集するものではありません。報道いただける場合には、イベントの結果のみを報じていただけますと幸いです。

記

- 日 時 令和7年10月19日（日）午前10時～午後3時30分（予定）
- 場 所 高原霧の里休憩所（田辺市中辺路町高原 1041）及びその周辺
- 対 象 者 中辺路地域在住の小学生及びその保護者
高原町内会の皆さん

■担当

田辺市 中辺路行政局総務課

担当者名 廣畑

内線 76222

直通 0739-64-0500

(参考)

中辺路の魅力発見「なかへち自然探究親子教室」について

1. 目的

令和7年4月の私立うつほの杜学園小学校開校を契機として増加する教育移住者と地域住民との間に相互理解と信頼関係を築くことを目的とする。交流イベントを通じて、地域の魅力を再確認しながら、異なる価値観との交流、人脈づくり、コミュニティの再構築を促進し、地域課題解決に向けた基礎的な環境づくりを図る。

2. 内容

(1) なかへちにぎわい親子交流会 (9/7) 【実施済】

参加者数 79 名 (中辺路小親子 25 名、うつほの杜小 41 名、行政局・協力隊 8 名、地元講師 5 名)

※地域の有識者指導による川の生物観察会と移住者と地元の親子によるカレー作り等

(2) 親子で楽しむ芋掘り体験と高原ひみつの原っぱ散策 (10/19) **今回**

高原区周辺の熊野古道の散策と、高原区が育てたサツマイモの収穫、焼き芋等を行い、移住者と地元の親子、地元住民が交流を図る。

(3) 星空観察とクリスマス親睦会 (12/21 予定)

田舎ならではの美しい星空の観察を行うとともに、移住者と地元の親子によるクリスマス親睦会を実施。

3. 参加対象

田辺市中辺路地域の小学生及びその保護者、地元関係者

4. 実施主体

なかへち親子クラブ (地元の子育てグループ「へちっこクラブ」及びうつほの杜学園小学校保護者を中心に組織された実行委員会)

※田辺市委託事業



親子で楽しむ

芋掘り体験と 高原ひみつの原っぱ散策



眺めがよく広々とした畑で、サツマイモの収穫体験！
みんなで火を囲んで焼き芋を食べながら親子で楽しい時間を過ごしましょう！
また、皆さんに掘ってもらったお芋の一部は、
11月3日(月)開催予定の高原絵巻行列にて販売予定です。

10月19日 日曜日

10時00分～15時30分

※雨天時、10/26(日)に順延



集合場所：高原霧の里休憩所

参加費：500円/1世帯(1日保険加入)
軽食付(おにぎり2個/1人)

定員：50名

持ち物：着替え一式・靴(芋掘り用の長靴)
軍手、タオル、帽子、水筒、ビニール袋
スコップ・シャベル(お持ちの方)

申込み：googleフォーム / TEL

申込締切：10月10日(金)

お問合せ：中辺路行政局産業建設課(行政局2階)
0739-64-0501

地域おこし協力隊(山本・中山)

掘ったお芋は持って帰れます！



主催：なかへち親子クラブ・へちっこクラブ 共催：高原町内会・高原中山間集落協定

※「なかへち親子クラブ」は田辺市より委託を受けて活動している団体です。

主に中辺路地域で子育て世帯向けの親子交流イベント等を開催し、移住定住支援に寄与しています。